

MÁS DEPORTE

Los juniors asturianos finalizan el Nacional con dos nuevas medallas

CICLISMO DE PISTA

:: V. M. R. La selección asturiana junior finalizó su participación en el Campeonato de España de ciclismo en pista que se celebra en el madrileño velódromo de Galdapagar desde el jueves. El balance total ha sido de seis medallas y varios cuartos puestos. En la última

jornada, Asturias logró dos nuevos metales. En persecución por equipos, Alejandro Iglesias, Mario Junquera, Daniel Viejo y Miguel Suárez lograron la medalla de plata en la final A, tras Baleares. En la final de la madison (30 kilómetros), Dani Viejo y Mario Junquera se hacían con el bronce al no poder superar a Baleares y Euskadi. La competición continúa en élite y sub 23. El candamín Jaime Vega se hizo ayer con el bronce en la prueba de kilómetro.



El equipo de persecución, a la izquierda. :: IFFEC

La Copa RCTO anuncia sus novedades

TENIS

:: V. M. R. El Club Tenis de Oviedo anunció las novedades de la próxima edición de la Copa RCTO. La principal es el cambio de fechas. El torneo comenzará una semana más tarde de lo habitual, del 5 al 13 de septiembre. Los 15.000 dólares en premios se mantienen. Todos los aficionados, sean socios del club o no, tendrán acceso libre y gratuito a los partidos.

El Juanfersa Comunicalia derrota con facilidad al Cronistar Oviedo

BALONMANO

Con el marcador controlado, el técnico Alberto Suárez aprovechó para dar minutos a todos sus jugadores

:: VÍCTOR MANUEL ROBLEDO

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia se clasificó para la final de la Copa Principado tras derrotar con enorme facilidad al Cronistar Oviedo. El conjunto gijonés demostró ser un equipo de superior categoría y dominó el encuentro de principio a fin.

En el minuto 5, los de Alberto Suárez ya ganaban 6-2. Al equipo ovetense le costaba crear situaciones de peligro, y no conseguía traducir en goles sus escasas aproximaciones al área de Esteban Galarza. La ventaja en el marcador no hacía más que aumentar. Al descanso se llegó con 15-6 y la sensación de que el partido ya era del Juanfersa Comunicalia.

Con el pase a la final totalmente encarrilado, Alberto Suárez aprovechó para dar minutos a todos sus hombres. El lateral gallego Rubén Río dis-



El jugador del Juanfersa Maxi Cancio prepara el brazo para lanzar. :: PALOMA UCHA

29-14

JUANFERSA-CRONISTAR

Juanfersa Comunicalia: Galarza, Raúl Blanco (6), Rienda (1), Rubén Río (1), Adrián Fernández (3), David Ortega (1), David Pelitero (8), Maxi Cancio (4), Pablo Rodríguez (1), Juan Álvarez (1), Richi Díez, Abel Serdio, Iñigo Echarrri (1), César Beret, David Plaza, Carlos García, Devín Aragus, Samuel Castaño y Nacho Fernández.

Cronistar Oviedo: Emilio Pérez, Pablo Díaz, Juan Echevarría (4), Carlos Alonso, Rubén González, Diego Silva (1), Carlos Sánchez (4), César Sánchez (2), Rubén Menéndez (3), Juan Suárez, Alejandro Iada, Víctor Mon, Ramón de Villegas, Nicolás Rinaldi, Alejandro García e Ignacio Álvarez.

Marcador cada 5 minutos: 6-2, 8-2, 12-3, 13-3, 14-5, 15-6 (descanso), 18-8, 19-10, 19-10, 21-12, 24-13, 29-14.

Árbitro: Santiago Piñera y Javier Quesada.

Incidencias: Partido disputado en el Palacio de Deportes de Gijón.

putó su primer partido de pretemporada tras haber estado hasta la semana pasada con la selección española en el Mundial juvenil de Rusia. El recital en ataque gijonés continuó. Pelitero anotó ocho goles y Raúl Blanco, seis. Con un contundente 29-14 se llegó al final del encuentro.

Hoy, la final

El Juanfersa disputará hoy la final de la Copa Principado ante el Toscaf Atlético Avilesina, que ayer derrotó al filial del Grupo. El partido comenzará a las 12.45 horas. Previamente, a las 11 horas, se disputará el tercer y cuarto puesto entre el Cronistar Oviedo y el Grupo Covadonga.

El Toscaf se impone por la mínima al filial del Grupo

:: V. M. ROBLEDO

GIJÓN. El Toscaf Atlético se impuso por la mínima al filial del Grupo Covadonga en la primera semifinal de la Copa Principado disputada en el Palacio de los Deportes de La Guia. El equipo avilesino, que jugaba su primer partido de pretemporada, acusó la falta de rodaje especialmente en los primeros minutos y llegó al descanso por debajo en el marcador: 10-12.

El Grupo Covadonga decidió participar con su filial en la competición al tener comprometida la fecha para un triangular en Torrelavega ante el GoFit Sinfin y el Balon-

mano Torrelavega. Pese a la diferencia de categoría (el filial del Grupo compite en Segunda Nacional mientras que el Toscaf Atlético lo hace en Primer Nacional), el equipo gijonés entró mucho mejor en el partido. Ya en la segunda mitad, los avilesinos empezaron apretar y lograron ponerse por delante en el marcador, aunque sin lograr una clara ventaja. Cada gol del Toscaf Atlético era rápidamente respondido por el Grupo, que tuvo en Rubén y en De la Puente a sus mejores hombres en ataque.

El partido finalizó con 25-26 para los de Juan Muñiz, que había plan-

25-26

GRUPO-TOSCAF

Grupo Covadonga: Vallado; Guillermo, Rubén (5), Pablo, Alejandro (3), Pablo Casqueiro, Sergio (1), Roberto, Raúl (4), Diego (2), Daniel, Alvaro (1), Carlos (2), Julio y De la Puente (6).

Toscaf Atlético: Sergio Rozada y Cristian Ferrero; Murias (2), Velada (2), Víctor Tejerina (3), Gandía (1), Fidalgo (2), Dani Tejerina (1), Ramón (1), Cuevas (3), Pablo, Alex (1), Cristian Viña (4), Aitor (4) y René (1).

Marcador cada 5 minutos: 2-1, 3-2, 5-5, 6-8, 8-9 y 10-12 al descanso. 13-14, 15-16, 20-20, 21-23, 23-25 y 25-26 al final.

Árbitros: Santiago Piñera y Javier Quesada.

Incidencias: Palacio de Deportes de Gijón.

teado la cita como una primera toma de contacto en competición para sus jugadores.



Un momento del duelo entre el Grupo y el Toscaf. :: P. UCHA